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Vielen Dank, dass Sie sich für dieses Produkt entschieden haben!
Damit Sie viel Freude an diesem Produkt haben und die Sicherheit gewährleistet ist, sollten Sie diese 
Anleitung vor dem Gebrauch zunächst vollständig durchlesen. Bewahren Sie die Anleitung gut auf.  
Für Fragen und Wünsche stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.



2

Anleitung zu Art.-Nr. 1359901

Wartungshinweise und Pflege / Zusatzinformationen 

Wiederkehrende Sichtprüfung 
Entsprechend der Frequentierung empfehlen wir regelmäßige Sichtkontrollen auf erkennbare  
Beschädigungen und gelöste Schraubverbindungen.

Zusätzlich prüfen Sie bitte, ob vorsätzliche Beschädigungen oder Veränderungen vorgenommen wurden 
(Vandalismus). Sofern durch festgestellte Mängel eine Verletzungsgefahr besteht und die Schäden nicht 
umgehend behoben werden können, ist das Spielgerät sofort zu sperren.

Überprüfen Sie die Sauberkeit der Flächen ringsum. Splitter bzw. scharfkantige Gegenstände sind sofort 
zu entfernen.

Die Häufigkeit der Sichtprüfung richtet sich nach Ihrem Ermessen. Je nach Aufstellgebiet bzw.  
Fremdeinwirkungen (Vandalismus) muss ein akzeptables Intervall für die Prüfungen gefunden werden.

Wiederkehrende Funktions- und Materialprüfung 
Einmal jährlich empfehlen wir eine exakte Überprüfung aller Schraubverbindungen sowie der  
Gesamtkonstruktion. Lose Schraubverbindungen müssen nachgezogen werden, fehlende Schrauben 
müssen ersetzt werden.

Die Spielflächen selbst verlangen keine Instandhaltungssarbeiten, ohne dabei jemals ihre Qualität zu 
verlieren.

•	 Es sind nur Originalersatzteile zu verwenden! 
•	 Schäden in der Polymerbetonfläche sollten nur mit unserer Reparaturmischung behoben werden.

Warnzeichen / Hinweise 

Sicherheitsabstände 
Es gibt keine normativen Vorgaben, die einen exakten Sicherheitsabstand vorschreiben.  
Für ein Spiel im Freizeitbereich empfehlen wir eine Fläche von 4x4 m.

Lieferumfang 

Überprüfen Sie die Sendung umgehend auf mögliche Transportschäden und melden Sie diese sofort.

Das Gesamtgewicht der Palette beträgt 360 kg.

Die Lieferung besteht aus: 
•	 Vormontiertem Kicker
•	 Schrauben mit Dübeln
•	 3 Kanthölzer zum Anheben des Kickers
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Anleitung zu Art.-Nr. 1359901

Anwendung

Heben Sie den Kicker nie an den Spielstangen.  
Schieben Sie zum Anheben die 3 mitgelieferten Kanthölzer 
unter die Spielmulde und heben Sie den Kicker mit 6 Personen 
an, so dass eine siebte Person die Palette unter dem Kicker 
entfernen kann.

Der Kicker muss aufgrund seines Gewichts auf einem festen 
Boden (Beton, Pflaster, Asphalt) stehen. Verdübeln Sie den 
Kicker mit den Holzschrauben 8x60 durch die Metalllaschen im 
Boden.

Bei Bedarf reinigen Sie die Spielstangen ausschließlich mit 
Waschbenzin und nutzen Sie als Gleitmittel ausschließlich  
Silikonspray.
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Thank you for choosing a Sport-Thieme product!
Please read the following notes carefully before use so you can enjoy this product safely and keep these
instructions for future reference. If you have any questions, our team is here for you.
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Instructions Prod. code 1359901

Maintenance, storage and safety instructions 
 
Recurring Visual Inspection
Depending on the frequency of use, we recommend regular visual inspections for any visible damage 
and loose screw connections.

Additionally, please check for any intentional damage or alterations (vandalism). If any detected issues 
pose a risk of injury and cannot be rectified immediately, the play equipment must be closed off to  
prevent use right away.

Ensure the surrounding areas are clean. Splinters or sharp objects should be removed without delay.

The frequency of visual inspections is at your discretion. Depending on the installation area and  
potential external influences (e.g., vandalism), an appropriate inspection interval should be determined.

Recurring Functional and Material Inspection
We recommend conducting a thorough inspection of all screw connections and the overall structure 
once a year. Loose screw connections should be tightened, and any missing screws must be replaced.

The play surfaces themselves require no maintenance and will retain their quality permanently.

•	 Only original replacement parts are to be used! 
•	 Damage to the polymer concrete surface should only be repaired using our designated repair mixture.

Warning Signs / Notices 
 
Safety Distances
There are no standardized regulations prescribing an exact safety distance. For recreational play areas, 
we recommend a space of 4x4 m.

Scope of delivery
 
As delivery arrives on a pallet, check parts for damage caused in transit and inform forwarder 
immediately.

The overall weight of the pallet is 360 kg.

The content on the pallet consists of 
•	 Pre-assembled table football
•	 4 feet of which 2 with metal straps
•	 Screws with dowels and 2 squared timbers for moving the table
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Instructions Prod. code 1359901

Application

Never lift the kicker at the rods. Use the delivered squared tim-
bers positioned underneath the game well and lift the kicker 
with 4 persons.

Lift one side with two persons using one of the delivered 
squared timbers. Screw the rubber buffers (with the pre-
assembled metal straps for floor attachment) into the sub-
structure. Adjust the height. 
Fix the substructure to the ground using wood screws 8x60 with 
the dowels.

If necessary clean the rods only with benzine and use only  
silicone spray for good sliding.




